



やまびこ

大船渡市立盛小学校
令和5年度 NO.17
(通算 1061)
令和5年11月7日発行
文責：今野忠頼



盛小学校ホームページ
(ブログ) 携帯サイト

●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくしなやかな子ども

【特集】学習発表会についての保護者の感想紹介！

10月21日(土)に開催しました「学習発表会」についての感想を多くの方からお寄せいただきました。子どもたちの成長した姿や各学年の個性が生かされた発表に、たくさんの嬉しい声が届けられ、子どもたちとともに喜びを分かち合いたいと思います。また、お家の方から学校に対しまして数多くの励ましや温かい言葉が寄せられました。職員一同、心より感謝申し上げます。

発表会終了後には、会場に残っていたお家の方々が片付けを手伝ってくれました。当たり前のように作業するお家の方々の姿に感心させられました。ありがとうございました。

今回も紙面の都合上数名の紹介となります。また、途中割愛させていただいた部分もあります。どうぞご容赦ください。



○ 制限なしで初めて観る学習発表会でした。1年生の可愛らしいはじめの言葉から6年生の最高学年としてしっかりしたおわりの言葉までじっくり観ることができました。

各学年共、それぞれのクラスのカラーが現れていたような素敵な発表だったと思います。2年生は面白さの中に演技の上手さが見られ、5年生は次期リーダーとしてのクラスのまとまりが見え、3・4年生は一緒に発表でしたが、4年生がうまくリードしながら、取り組みを進めてくれたんだなあと思いました。一体感があり、発表も虹にちなんで盛り沢山で見応えがありました。1年生は初めての学習発表会でしたが、緊張の中にも成長が見られ、頼もしかったです。-(後略)-

○ うさぎの役をもらって、毎日大きい声で練習していました。すぐに台本を見なくても言えるようになり、本番も自信をもって元気よく演技しているのを見ることができました。

日に日に成長している姿を目の当たりにできて感激です。祖父母も観ることができてとても感動していました。ありがとうございました。

○ 今年は4年ぶり(?)に、全学年の発表を見ることができ、とても良かったです。全校揃っての生の歌声、ビデオで見るものとはやはり違いとてもきれいでした。

我が家ではマラソン大会が終わってから、一気に学習発表会モードに切り替わり、息子は家に帰ると生き生きと一生懸命にセリフの練習をしていました。本番も堂々と演技することができ、表現することに

自信がついたようです。6年生は皆さすがの演技力でした。震災の年に生まれた子供達、様々なことが起きる中大きくなってきた子供達、子供達の言葉の数々に感動させられました。-(後略)-

○ マラソン大会に続き、学習発表会を開いて頂きありがとうございました。発表会を迎えるにあたり、家でもセリフの練習に励んでいて、子供の成長する姿は親として微笑ましく思いました。会場は、感染症対策がなされていた点とビデオカメラ席を別にされていた点が良かったです。

今後も、引き続き子どもの学習や成長を見守っていただくと助かります。

○ コロナ禍で、今まで録画で観ていた合唱でしたが今回は実際に観ることが出来てとても良かったです。体育館の一番後ろで鑑賞していましたが、全学年どの子も後ろまで声が届いていました。低学年さんの演技の上手さにとてもビックリしました。高学年さんは長いセリフをよく覚えていて練習の成果を感じました。○年生の娘は家の中でいつも歌を口ずさんでいて学校で練習した時に褒められたことなど嬉しそうに話していました。本番ではセリフや役割などもあり緊張した面持ちでしたが、終わるとホッと笑顔になっていたのが印象的でした。市内音楽会も楽しみです。

○年生の娘には当日まで内容を知らされておらず、演技も良かったですし、みんなの子供の頃の話写真を交えて発表した時は感動で涙が止まらなかったです。それぞれの名前の由来や生まれた頃のエピソードを聞き、保育園の頃から一緒に過ごしてきたこ

ここまで大きくなったんだなぁと感慨深かったです。-
(後略) -

- 人数制限がなかったことは、大変良かったと思う。全校合唱から、各学年の発表をすべて観覧でき、盛小の素晴らしさを改めて見ることができました。やはり、6年生の演技には圧倒されました。どの子も、一生懸命に演じる姿、自然と涙があふれるくらいでした。ゴザ席がガラガラだったことが、少し残念でした。高齢の方も多かったので仕方ないかも知れませんが、やはり空席があるのはさみしいですね。写真撮影はOKで、動画撮影はNGのエリアがあったことが気になりました。三脚なしであれば動画撮影も可のエリアを増やしても良いのでは？と思いました！- (後略) -
- 先生方に感謝申し上げます。3回目の学習発表会でしたが、全校の発表を生で見られるのは初めてだったのでうれしかったです。子どもたち皆一生懸命で、それぞれの学年の個性が光っていて、先生方が吟味して教えてくださったんだなと思える発表会で、終始楽しむことができました。我が子がたくさん練習した甲斐あって、堂々と発表していて安心して見ていられました。これも成長だと思いました。個人的には3・4年生は合同なので、時間配分がもう少しあったらうれしかったです。- (後略) -
- 今年から全学年の発表を見ることができるようになりとても嬉しいです。3・4年生の音楽ですが、テーマに沿ったストーリーがあり、そこに歌をのせて沢山のパフォーマンスや台詞があり、楽しく鑑賞させて頂きました。歌声は元気があり、まとまりも良く、音楽発表会が楽しみです。- (後略) -
- 久々に聞いた全校合唱。少ない人数でも低学年は元気いっぱい、中学年は照れくささも交ざった表情で、高学年は見本となるべく立派に、それぞれの重なった歌声が、ああ盛小らしいなと思いながら聞きま

した。

- 我が子がいる〇年生の演劇は、終始とても感動しました。保育園の頃から共に過ごしてきた中で、人前で話すのが苦手だった子や、教科書も棒読みだった子が、大きな声でセリフを言っている姿には涙が出そうでした。その子たちも含め、〇年生一人一人が、それぞれ任された役を楽しんでいて、更に感情を込めた演技をしていて、〇年生になってこの子たちはすごく成長したなぁ！！と実感出来た学習発表会になりました。来年も楽しみです！
- まずは、今年度の開催を通常通りに開催してください。校長先生、教職員の皆様に感謝いたします。全校合唱を目の前で聴くことの出来る幸せ、どの学年の発表も見られる感動だけで胸一杯でした。〇年生の我が子は発表のことを家で話してくれなかったもので、ちゃんと練習や準備をしているのだろうかと思っていましたが、仲間と協力しての熱演、全学年での係分担など、一生懸命やる姿を見ることが出来ました。

震災直後の被災地に生まれ、コロナ禍を過ごし、思い起こせばたくさんのエピソードがありますが、伝統文化を通してのつながりと15人の仲間とのつながりが重なり合い、逆境に負けずに強く生きてるんだなぁと心から感じました。- (後略) -

4年ぶりの通常開催で、学校としては様々なことを想定して準備をすすめましたが、実際に開催して初めて気付くこともありました。恐らく皆様にご不便をおかけしたところもあったかと思えます。

参観した方々からは、一般席の過不足、写真・動画撮影の可否、会場内の照明などについてご意見をいただいております。承りましたご意見につきましては、来年度の実施計画を立案する際に参考とさせていただきます。ありがとうございました。



10.31 全校朝会『全校ビンゴゲーム大会』

1学期の運動会、2学期の校内マラソン大会、そして学習発表会と3つの大きな学校行事を見事にやり切った子どもたちに、感謝の気持ちを何かのかたちで伝えたいと考えていました。そこで、全校朝会で校長企画運営の『全校ビンゴゲーム大会』を開催しました。

先生方が1枚ずつ数字カードを選び、子どもたちはその数字が発表されるたびに、喜んだりがっかりしたりして一喜一憂です。最初に『BINGO!』達成の子どもには、校長手作りの金メダルを授与しました。

「全校朝会でこんなことしていいの？」という疑

問の声も聞こえてきそうですが、私の気持ちを素直に受け取ってくれた子どもたちは、みんな笑顔の楽しいひとときでした。

